

Osuna D. Leonardo Recló y Reyes con ra José García Martínez y Francisco González Puro por los delitos de injuria y calumnia.

Señalamientos para mañana

Sección segunda. Juzgado de San Vicente; delito de lesiones; procesado Antonio Manzanares Portilla.

Civil.—Secretaría de Sala de D. Francisco Ordoñez. Vista en apelación de los autos de doña Teresa Ruiz Marín contra su marido don Adolfo Ruiz González sobre depósito provisional de la misma.

La sección segunda falló la causa seguida contra María Josefa Sánchez Soriano por el delito de lesiones, condenándola a la pena de un mes y un día de arresto mayor y al pago de 26 pesetas de indemnización.

Sentencias

La sección tercera. Juzgado del Salvador; delito de lesiones; procesados Juan José Rodríguez y José López Sánchez.

De sociedad

Hoy ha recibido S. A. R. doña María Luisa Fernanda en el palacio de San Telmo al ayudante de marina, presidente interno de la Audiencia, obispo de Pamplona, Gobernador civil, viuda de Cajigas e hija, D. Miguel Velarde, presidente de la Diputación, viuda de Suarez e hija, D. Santiago Freiller y señora y marquesa de Irún e hija.

Una tragedia

Segun telegrama del alcalde de Montefrío en el cuartel de la Guardia civil de aquel pueblo se ha desarrollado un sangriento drama.

El hecho

Segun se dice de publico en Montefrío, hace tiempo que no reina entre los individuos del puesto la armonía necesaria, por razón de antiguas cuestiones, hechas entre el guardia Antonio Perez y Miguel Fernandez Frautal.

El Borceguinería, de que chocara fuertemente el vehiculo contra la pared, rempléndose una de las piezas de la parte delantera del carruaje, que cayó al suelo con sus conductores.

El Circulo Conservador

Dentro de tres dias estarán terminadas las obras de abalñillado del casino que servirá de punto de reunión a los conservadores de Sevilla.

Un guardia civil apócrifo

Desde hace algun tiempo veníanse presentando denuncias a la comandancia de la Guardia civil de esta provincia de abusos cometidos por un guardia en esta capital.

Tribunales

Suspensiones

Por falta de número de jurados se suspendió la vista de la causa contra José Rodríguez y Antonio Campillo por delito de falsedad.

Injurias y calumnias

Ante la sección tercera comenzó la vista de la causa seguida a instancia del notario de

carabina atando al disparador una correa y el extremo de ésta a un pie, que se descalzó, apoyó la barba en el cañón de la carabina, e hizo fuego tirando de la correa con el pie.

El crimen de anoche

Manuel Luque Jimenez (a) Cisquero, herido anoche en la calle Procurador (Triana), ha fallecido esta mañana a las diez en la casa de socorro de la calle Pureza, a pesar de los sollicitos cuidados de que ha sido objeto por parte del dignísimo personal de aquel benéfico establecimiento.

Observaciones Meteorológicas

Table with weather data including Barómetro, Termómetro, Psicrómetro, Anemómetro, Evaporación del agua en milímetros, and Agua caída en milímetros.

El Nacional

Supone que el Sr. Gamazo, al aconsejar al marqués de Cabriñana que entable recurso de casación, le empuja hacia la cárcel, con el fin de crear un conflicto al gobierno.

El Globo

Habla de la junta de letrados convocada por el marqués de Cabriñana.

El País

Dice este diario que defiende al general Weyler porque cree que merece su defensa, y defiende al general Blanco por la misma causa pero sin prevenciones porque el uno sea republicano y el otro monárquico.

El proceso Reparaz

Dícese que se están llevando a cabo trabajos encaminados a que la competencia suscitada en el proceso del periodista Sr. Reparaz se decida a favor de la jurisdicción militar.

¿Hay crisis?

La prensa recurre hoy el tema de la crisis. Sin embargo, conspicuos ministeriales con quienes he hablado, me aseguran que no ocurrirá nada, por lo menos hasta las vísperas de apertura de Cortes.

La peste bubónica

El ministro del Exterior, de Constantinopla, ha ordenado al cónsul turco en Bombay que comunique al gobierno por medio de partes diarias el número de casos de invasión de la peste bubónica que en la citada población ocurran.

De Cuba

El Diario de la Marina se felicita de la concordia que existe entre los partidos cubanos, y dice que esto prueba la posibilidad de que al establecer las reformas se pacifique la isla.

En honor de Rabell

En la Habana se ha celebrado una solemne fiesta en honor del marqués de Rabell.

Miseria en Montilla

De Montilla dicen que los trabajadores recorren las calles en grupos implorando limosna.

La reina ha concedido un acorreo de mil pesetas para los pobres de Montilla.

Ha fallecido el senador liberal, Sr. Saavedra Balgoma.

El comité fusionista del distrito del Hospital ha visitado al Sr. Sagasta.

La prensa francesa una interpellación sobre el acuerdo adoptado por el gobierno de expulsar del territorio francés a los anarquistas españoles e italianos.

La opinión general de los Estados Unidos se muestra muy inquieta en vista de la facilidad con que Sherman cambia de criterio respecto a política internacional de Cuba.

El czar enfermo.— Conferencia

El czar está enfermo, según dicen noticias recibidas de San Petersburgo.

La causa de la enfermedad es el exceso de trabajo que tiene Nicolás II y habersele abierto una pequeña herida que recibió en el cráneo en su viaje al Japón.

El jefe del apostadero de la Habana telegrafía que una columna de infantería de marina, con la sección de caballería de Chapelier, batió a una partida de 150 insurrectos, matándole 14 individuos.

Firma regia

La reina ha firmado once decretos concediendo otros tantos indultos de penas leves.

Trasladando a Bilbao a D. Ramón Poñanco. Nombrando magistrado de Tarragona a don Cándido Díez Ulzurrun.

Bolsa de Madrid

4 por 100 Interior. 69.70

Retrato de Cirujeda

Véndose a 15 céntimos en la Administración de este periódico.

—¿Por qué mañana me marche. —¿Por qué? —Por ese asunto precisamente, mi general.

—¿Qué quieres? preguntó el ginete, deteniéndose bruscamente. —¿Eres Samuel Job? —Sí.

124 BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO

—Te engañas. —No. —Hay una barca que cada noche pasa bajo el cañan de las fortalezas y nadie dispara contra ella.

—En mi juventud he sido batelero. —Mejor que mejor. —Pero... añadió Samuel, en la barca van dos bateleros alemanes.

